

Yeshúa y sus enseñanzas

Requisitos del reino de Dios

Mateo 20.- 17 Subiendo Yesuha a Jerusalén, tomó a sus doce discípulos aparte en el camino, y les dijo: 18 He aquí subimos a Jerusalén, y el Hijo del Hombre será entregado a los principales sacerdotes y a los escribas, y le condenarán a muerte; 19 y le entregarán a los gentiles para que le escarnezan, le azoten, y le crucifiquen; mas al tercer día resucitará...

Justamente está tratando el tema de la gracia Yeshúa y ¿qué creen que sucede? Hablando del tema de no tener envidia y no querer el primer lugar y todo eso vean lo que sucede:

Mateo 20.- 20 Entonces se le acercó la madre de los hijos de Zebedeo con sus hijos, postrándose ante él y pidiéndole algo. 21 El le dijo: ¿Qué quieres? Ella le dijo: Ordena que en tu reino se sienten estos dos hijos míos, el uno a tu derecha, y el otro a tu izquierda...

Yeshúa está hablando justamente de lo opuesto y aquí ésta mujer le pide que sus hijos sean los más importantes en su reino

Mateo 20.- 22 Entonces Yesuha respondiendo, dijo: No sabéis lo que pedís. ¿Podéis beber del vaso que yo he de beber, y ser bautizados con el bautismo con que yo soy bautizado? Y ellos le dijeron: Podemos. 23 El les dijo: A la verdad, de mi vaso beberéis, y con el bautismo con que yo soy bautizado, seréis bautizados; pero el sentaros a mi derecha y a mi izquierda, no es mío darlo, sino a aquellos para quienes está preparado por mi Padre...

Yeshúa a través de su muerte y su rechazo en Jerusalén iba a traer un efecto de purificación para mucha gente; el sufrimiento y la humillación te hace una mejor persona, entonces ésta gente solo quiere gozarla, quieren ser los más importantes, pero si quieren ése lugar tienen que estar dispuestos a padecer lo que Él va a padecer y Yeshúa le preguntó que si podían y ellos contestaron: “podemos” y efectivamente éstos dos jóvenes discípulos padecieron por Él, efectivamente ambos terminaron dando su vida por Él, ambos fueron purificados por seguir a Yeshúa;

Mateo 20.- 24 Cuando los diez oyeron esto, se enojaron contra los dos hermanos. 25 Entonces Yesuha, llamándolos, dijo: Sabéis que los gobernantes de las naciones se enseñorean de ellas, y los que son grandes ejercen sobre ellas potestad. 26 Mas entre vosotros no será así,...

Discípulos, entre ustedes no sean envidiosos, no traten de tener el primer lugar;

Mateo 20.- 26... sino que el que quiera hacerse grande entre vosotros será vuestro servidor,...

Los que sirven serán los más grandes en el reino, los que aquí vemos más bajos o inferiores, serán los que allá reinen y los que vemos en los lugares de autoridad allá serán los que sirven;

Mateo 20.- 27 y el que quiera ser el primero entre vosotros será vuestro siervo; 28 como el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos...

Es el máximo ejemplo, es pura gracia; Yeshúa sirviendo, no hay na más grande, ni superior; por eso está sentado a la diestra del padre Eterno.

Mateo 20.- 29 Al salir ellos de Jericó, le seguía una gran multitud...

Jericó es muy importante porque es la primer ciudad que conquista Josué al entrar a la tierra prometida, es la ciudad a la que le dieron siete vueltas, gritaron, tocaron el shofar y se cayeron los muros y fue la entrada a la tierra prometida, de manera que aquí Yeshúa va a representar la toma de Jericó como en tiempos de Josué, Yeshúa es un paralelo que está a punto de entrar a poseer la tierra, ¿Cómo va a poseer la tierra de los usurpadores? ¿Cómo va a conquistar a Roma? ¿Lo hará de la misma manera que en tiempos de Josué que fue con guerra matanzas etc.? Si él nos está enseñando que amemos a nuestros enemigos, ¿Cómo va a entrar a la tierra por Jericó ya cómo va a poseerla? Lo va a hacer como nos enseñó, amando a los enemigos, entregándose;

Mateo 20.- 30 Y dos ciegos que estaban sentados junto al camino, cuando oyeron que Yesuha pasaba, clamaron, diciendo: ¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de nosotros! 31 Y la gente les reprendió para que callasen; pero ellos clamaban más, diciendo: ¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de nosotros! 32 Y deteniéndose Yesuha, los llamó, y les dijo: ¿Qué queréis que os haga?...

Y aquí está la enseñanza de Yesuha, dos ciegos entre la multitud en la entrada a Jerusalén después de Jericó ¿A quién representarán éstos dos ciegos que salen de una multitud para entrar a la tierra prometida? Representan a las dos casas de Israel que están ciegas, ambas están ciegas pero lo que sí reconocen es que Yeshúa es el Hijo de David y le piden misericordia.

¿Cómo le responderías si Yeshúa te hiciera ésta pregunta? La máxima bendición es que reconozcamos que estamos ciegos y esto significa que no tenemos vista espiritual, que reconozcamos que no podemos realmente ver el reino sin su ayuda, una vez que tú y yo reconocemos que no podemos ver lo que ve el Señor es lo mejor que nos puede pasar, reconocer que no podemos ver lo que necesitamos ver, el mundo espiritual, así que una vez que reconoces y que él te pregunta qué quieres que haga por ti, la respuesta obvia es lo que le dijeron ellos;

Mateo 20.- 33 Ellos le dijeron: Señor, que sean abiertos nuestros ojos...

¿Te gustaría que tus ojos fueran abiertos al ámbito espiritual, para ver lo que Él ve?;

Mateo 20.- 34 Entonces Yesuha, compadecido, les tocó los ojos, y en seguida recibieron la vista; y le siguieron.

Si estas ciego y quieres ver entonces reconoce que estas ciego delante de él y él te abrirá los ojos para que puedas entrar en su reino y puedas ver el trabajo que vas a tener que realizar. Si quieres un puesto de reconocimiento en su reino; ya sabes que tienes que hacer, servir a los demás (a tu prójimo) tu prójimo es el que está más cerca de ti, tu familia: tu padre, tu madre, tu esposa, tus hijos, esos son tu prójimo. Amen